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Анонс от магазина туристического снаряжения "ProRock"
Есть такая хрупкая девушка Наталья из Владивостока. Она первая русская,  которая
училась в индийском альп.институте, первая из Приморского края, кто  побывал на
Эвересте. Нам повезло быть с ней знакомыми и немного экипировать ее в  это
восхождение. Наташа вернулась. И готова рассказать тем, кому интересно, как  это
было, как туда попасть, как учиться, как готовиться и вернуться.

      

Встреча  состоится у нас в магазине в пятницу с 19:00. Сидеть будем на ковриках, пить
чай  и общаться. Нон вспышек камер и пафоса, просто общение. Кому интересно - 
приходите. Ниже обращение от Наташи:)

  

- - - - - - - - - - 

  

В таких случаях принято говорить - hello everybody и начинать  со слов: "Меня зовут
Вася". Или еще как-нибудь зовут. Однако, преставляться  долго и не интересно. Ok,
Наталья Власенко. И что это изменило? Я вернулась из гималайской  экспедиции,
Эверест - 2013,со стороны Непала.Чтобы попасть в эту экспедицию  отучилась в двух
ведущих альпинистских институтах Азии - NIM (Neuru institute of  mountaineering,
Uttarakhand, India) и HMI (Himalayan mountaineering institute,  Dargeling, India). Студенты в
интитутах ходят на учебные сборы в Гималаи,  поскольку других гор в этом регионе нет.
Я расскажу немного об этой системе:  чему учат и как туда попасть.

  

Об Эвересте рассказ  отдельный.
Вот, пишу статью:
Гималаи, Непал, базовый лагерь  Эверест. Горы – это война. Понимание пришло в тот
день, когда разбился Алекс  (Алексей Болотов, ask Google). У Дена (Денис Урубко, ask
Google), его друга и  напарника по связке, были абсолютно пустые глаза. От горя и
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понимания  необратимости момента. Хотелось выпить – было нельзя. Дену надо
организовывать  спассработы. Я уже неделю на дексаметазоне, отекают легкие.
Пришел Simone  (вертолетчик, пилот-ас, ask Google), помогать. Ухожу, чтобы не
вертеться под  ногами. В моем лагере группа начинает подъем завтра. Эверест – это
война. Show  must go on.
Я здесь с индийской экспедицией. Ее лидер Col. Neeraj Rana через  неделю докажет
всему миру и самому себе, что 16-ти летние дети могут зайти на  Эверест. Семь
мальчишек из St Lawrence School, Sanawar. Еще есть две девчонки,  Сачи и Прианка. На
них особых надежд не возлагают, что меня злит  чрезвычайно…Потом Прианка
поднималась из четвертого лагеря до вершины и назад 25  часов. Девочка. Шла 25
часов. Кислород – 1 литр в минуту, на отдых не  останавливаться, иначе и его не хватит.
Не говорите мне сейчас, что не  существует женского альпинизма…Теперь у этой
команды мировой рекорд – первая  школьная команда на Эвересте. Еще один рекорд
местного индийского значения –  пятнадцатилетний Raghav Juneja стал самым молодым
гражданином страны,  поднявшимся на 8848 метров.
Рассказ со слайдами. Как обычно. О любви к  Родине. Тот, кому интересно, может после
лекции задать вопросы. Тот кто в теме,  может задать профессиональные вопросы. А
кто совсем-совсем в теме, может задать  вопросы, на которые я отвечать не буду.
До встречи. Bye.
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